GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA



DIRECCION REGION AL DE AGRICULTUR A COMUNICACIONES Y RR.PP.



"Año de la consolidación del Mar de Grau"

NOTA DEPRENSA Nº48 2016 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

Gobernador Regional de Cajamarca inaugura Feria Fongal 2016

El Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, dio por inaugurado esta tarde la 55 Feria Agropecuaria, Agroindustrial Artesanal y Turística Fongal Cajamarca "Segundo Cacho Briones".

La finalidad de la Feria Fongal radica en promocionar la actividad agrícola y ganadera en la región Cajamarca y la actual gestión, a través de la Dirección Regional de Agricultura, le ha puesto especial interés en estas importantes actividades de desarrollo.

"Somos la segunda potencia láctea a nivel nacional y tenemos el café como primer producto de exportación. Además quiero informar a la población cajamarquina, que está en camino un proyecto ganadero con un monto de inversión de aproximadamente 80 millones, con una duración de 5 años y se va intervenir en 90 distritos de la región Cajamarca", refirió Porfirio Medina Vásquez.

Así mismo el Gobernador Regional fue condecorado por su invaluable apoyo a la 55 Feria Fongal Cajamarca. De igual modo al actual Gerente de Desarrollo Económico, Abner Romero Vásquez, que en los últimos tres años ha mostrado su apoyo incondicional a esta importante feria.

Se agradece su difusión.

Cajamarca,25 de Julio del 2016

.